

# Lions freuen sich über einige Neuzugänge

Rückblick und Ausblick von Präsident Dr. Holger Drescher im Rahmen einer Weihnachtsfeier

■ **Diez.** Nach einer weihnachtlichen Andacht in der St. Annakirche in Limburg hat sich der Lions Club Diez im Restaurant La Strada zu seiner Weihnachtsfeier eingefunden. Mit den Worten „Wir haben eine gute Stimmung, wir haben eine hohe Beteiligung bei unseren Veranstaltungen und wir haben fünf neue Mitglieder“ beginnt der Präsident Dr. Holger Drescher seine Weihnachtsansprache und zieht eine positive Halbjahresbilanz.

Er berichtet, dass ihm das erste Halbjahr seiner Präsidentschaft viel Freude bereitet hat. Neben interessanten Vortragsveranstaltungen zu diversen Themen haben die Aktivitäten des Clubs im ersten Halbjahr wie Jugendfußballturnier, Obstwiese und Obstwiesenfest, Martinsmarkt, Adventsmarkt und Diezer Jahreskalender circa 15 000 Euro Reinerlös für soziale Zwecke erbracht. Getreu dem Motto „Wir helfen da, wo staatliche Hilfe aufhört, in der Region, unbürokratisch und schnell“ wurden und werden diese Mittel für die Kinder- und Jugendförderung, die Alten- und Behindertenbetreuung, das Gesundheitswesen, Menschen in Notsituationen, Kunst und Kultur sowie Natur-, Tier- und Umweltschutz verwendet. Die Einnahmen aus dem Fußballturnier wurden für den Behindertensport und die Hospiz verwendet.

Die 23 Baumpatenschaften, die durch das Obstwiesenfest gewonnen wurden, werden am 29. Februar im Rahmen einer offiziellen Baumpflanzaktion eingelöst. Die Lebenshilfe Limburg-Diez sowie die MS-Gruppe Hahnstätten konnten ebenfalls durch die Einnahmen des Obstwiesenfestes unterstützt werden. Die Einnahmen aus den Kalenderverkäufen sowie vom Martinsmarkt und Adventsmarkt werden für weitere soziale Zwecke in der Region verwendet. Am 9. Mai wird der Club im Rahmen einer Clubveranstaltung darüber berichten. Ein Höhepunkt des ersten Halbjahres war die 50-jährige Jubiläumsgemeinschaft mit dem Partnerclub aus Sarreguemines, die im Rahmen ei-



Bei der Feier des Clubs wurden neue Mitglieder begrüßt (von links): Markus Lay, Arno Baumann, Frank Kaltheier, Dr. Holger Drescher, Jan Georg Spies, Herwig Wetehof, Matthias Lammert und Jörg Holl.

Foto: Lions

ner gemeinsamen Veranstaltung in Trier und Echternach gewürdigt worden ist.

Besonders freut es alle Clubmitglieder, dass durch die feierliche Aufnahme von fünf neuen und jüngeren Bürgern aus der Mitte der Gesellschaft die Basis für eine erfolversprechende Zukunft gelegt wird. Es ist das Bestreben des Clubs, auch in den nächsten Jahren sich verstärkt um die Gewinnung neuer Mitglieder zu kümmern. Die Neumitglieder sind: Alexander Hardt, Inhaber eines Catering-Unternehmens aus Guttenacker, Frank Kaltheier, Steuerberater aus Diez, Matthias Lammert (Diez), Abgeordneter im rheinland-pfälzischen Landtag, Markus Lay, Apotheker aus Diez, sowie Jan-Georg Spies, Inhaber einer Motorsportunternehmens aus Altendiez.

Vortragsmäßig wird es im kommenden Jahr einige länderspezifische Vorträge geben. Am 21. Januar referiert Brigitte Erdmann zu

Südafrika, am 3. März Dorela Dambmann zu Albanien und am 19. Mai Torsten Biehl zu Dänemark. Am 7. April besucht der Distrikt Governor Jean-Michel Postorino den Club, um über die Hauptaktivitäten von Lions International (Lebenskompetenzen – Kinder und Jugend/Liga für Ältere; Wasser, Augenlicht und Diabetes) zu reden. Spannend wird ein Vortrag von Dr. Stefan Altenschmidt am 21. April zu aktuellen Themen des Energie- und Emissionshandelsrechtes und dessen Folgen für Industrie und Gesellschaft. Zum Frühlingmarkt am 19. April findet wieder das mittlerweile in Diez etablierte Entenrennen statt.

Der Lions Club Diez veranstaltet es zu Gunsten von „Paulinchen“, einer Initiative für die Betreuung brandverletzter Kinder und Jugendlicher in jeder Phase nach Unfällen, sowie zu Gunsten der Jugendfeuerwehr ein Ausbildungszelt. Am 5. Mai haben Spenden-

empfänger aus der Region Gelegenheit im Rahmen eines Clubabends, ihre Organisation vorzustellen und etwas zum Verwendungszweck der Spenden zu sagen. Eine kulturell interessante Maiwanderung in Churfranken und die Clubreise Ende Mai in die Geburtsstadt des Präsidenten Braunschweig mit einem vielfältigen Programm zu Geschichte, Technik und Wissenschaft runden das Programm ab.

Am 5. Juni wird Dr. Holger Drescher im Rahmen einer Veranstaltung in der Künstlerwerkstatt der Lebenshilfe Diez Limburg dem Club Danke sagen und ein Resümee zu seinem Lionsjahr ziehen, bevor er das Präsidentenamt am 16. Juni an seinen Nachfolger Dr. Peter Sliwa übergeben wird. Am 27. Juni gibt es eine gemeinsame Wanderung unter dem Motto „Lions wandern gemeinsam“ mit Freunden aus den anderen Lions Clubs der Umge-